

Dezember 2021



E-Rechnung Österreich ab 01.01.2022

Sehr geehrte Damen und Herren! Liebe Kunden und Partner!

Im Newsletter vom November 2021 haben wir Sie bereits darüber informiert, dass es bei e-Rechnungen Österreich an den Bund per **01.01.2022** technische Änderungen gibt.

Die derzeit noch in Verwendung befindlichen Schnittstellenversionen 4.0, 4.1 und 4.2 werden eingestellt und ab diesem Zeitpunkt nicht mehr unterstützt und auf Empfängerseite generell abgelehnt.

Bereits in den vergangenen Monaten haben Sie nach jeder Rechnungseinlieferung eine entsprechende Information dazu per E-Mail direkt von der Bundesstelle erhalten.

Mit 01.01.2022 werden nur noch die neueren Versionen ebInterface 4.3, 5.0 und 6.0 unterstützt. Wir stellen für alle Kplus-Wartungskunden ab 29.12.2021 ein entsprechendes Update zur Verfügung. In diesem wurde die Version 4.3 umgesetzt, welche laut offiziellen Bundesinformationen in den nächsten Jahren durchgehend unterstützt wird. Die Versionen 5.0 und 6.0 werden im Laufe des kommenden Jahres integriert und als weiteres – optionales – Update zur Verfügung gestellt werden.

Die Aktualisierung auf die neue Version ist nur mit einem gültigen Wartungsvertrag möglich und kostenlos. Das Update wird für alle Kplus 9-Versionen zur Verfügung gestellt. Updates bei älteren Kplus-Classic-Installationen (K8-Versionen) sind möglich – müssen aber gesondert abgestimmt werden.

Bitte wenden Sie sich bezüglich der Vereinbarung eines Updates-Termines an Ihren jeweiligen Kplus-Betreuer bzw. Kplus-Ansprechpartner.

Sollten Sie vorab Fragen zu diesem Update haben, können Sie uns gerne kontaktieren.

Mit freundlichen Grüßen Ihr Kplus Team



Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese <u>hier</u> abbestellen.

KORAM Softwareentwicklungsgesellschaft m.b.H. Hans-Maier-Straße 13 6020 Innsbruck Österreich +43 512 / 327 280 info@koram.at